

Almirall y MC2 Therapeutics anuncian la finalización del procedimiento descentralizado en Europa para el tratamiento tópico de la psoriasis vulgar de leve a moderada en adultos

- La finalización satisfactoria de un procedimiento descentralizado es el paso final antes de que los países europeos puedan conceder las autorizaciones nacionales de comercialización
- MC2 Therapeutics ha concedido a Almirall los derechos exclusivos para comercializar en Europa este tratamiento tópico de la psoriasis vulgar de leve a moderada en adultos

BARCELONA, España y COPENHAGEN, Dinamarca. 6 de julio de 2021 - Almirall SA (BME: ALM), compañía biofarmacéutica global centrada en la salud de la piel, y MC2 Therapeutics, una compañía farmacéutica de etapa comercial que desarrolla un nuevo estándar en terapias tópicas para enfermedades autoinmunes e inflamatorias crónicas, han anunciado hoy la finalización exitosa del procedimiento descentralizado en Europa para una opción de tratamiento tópico (50 µg / g de calcipotriol y 0,5 mg / g de betametasona como dipropionato) de la psoriasis vulgar de leve a moderada en adultos, incluida la psoriasis del cuero cabelludo.

A principios de este año, MC2 Therapeutics otorgó a Almirall los derechos exclusivos para comercializar el producto en Europa, que fue aprobado en los Estados Unidos por la FDA en julio de 2020 y se vende en el país con el nombre comercial de Wynzora® Cream.

“Nuestro compromiso con los pacientes y con el objetivo de abordar las necesidades no cubiertas en enfermedades de la piel se refuerza tras la finalización de este procedimiento descentralizado. Este tratamiento tópico es la incorporación perfecta a nuestro creciente portfolio de psoriasis, que incluye múltiples opciones de tratamiento que cubren todo el espectro de la enfermedad. Estamos muy contentos de poderlo ofrecer a los dermatólogos europeos y a sus pacientes”, señala **Gianfranco Nazzi, CEO de Almirall**.

“En MC2 Therapeutics estamos muy satisfechos con el resultado de este proceso, ya que tras años de trabajo ahora estamos un poco más cerca de poder ofrecer un nuevo tratamiento a los pacientes adultos europeos con psoriasis vulgar de leve a moderada”, afirma **Jesper J. Lange, CEO de MC2 Therapeutics**.

La finalización satisfactoria de un procedimiento descentralizado es el paso final antes de que los países europeos puedan conceder las autorizaciones nacionales de comercialización.

[**Acerca de la psoriasis vulgar**](#)

La psoriasis es una enfermedad crónica de la piel común, no contagiosa, sin una causa clara ni cura. El impacto negativo de la psoriasis en la vida de las personas puede ser inmenso, ya que afecta la apariencia de la piel con placas rojas y escamosas. La psoriasis afecta a personas de todas las edades y en todos los países. La prevalencia registrada de psoriasis en Europa varía del 0,6% al 6,5% con un promedio de aproximadamente el 3% de la población^{1,2}, lo que hace que la psoriasis sea un problema mundial grave con más de 100 millones de personas afectadas en todo el mundo.³ Los brotes de psoriasis pueden ser impredecibles y las comorbilidades importantes son comunes, como artritis, enfermedades cardiovasculares, síndrome metabólico, enfermedad inflamatoria intestinal y depresión³.

Acerca del tratamiento tópico de la psoriasis vulgar de leve a moderada en adultos

La combinación de 50 µg / g de calcipotriol y 0,5 mg / g de betametasona como dipropionato es un tratamiento tópico bien establecido para la psoriasis vulgar de leve a moderada en adultos. Una formulación en crema acuosa de calcipotriol y betametasona como dipropionato, basada en la tecnología PAD™, permite una entrega óptima de los ingredientes activos en el tejido destino. El producto fue aprobado en EE. UU. por la FDA el 20 de julio de 2020 y se comercializa en el país con el nombre comercial Wynzora® Cream.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en la salud de la piel. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro *noble purpose* guía nuestro trabajo: "Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life". Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España y es miembro del IBEX 35 (teletipo: ALM). A lo largo de sus 78 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Actualmente, Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, a través de 13 filiales, con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2020 fueron de 814,5 millones de euros.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Sobre MC2 Therapeutics

MC2 Therapeutics es una compañía farmacéutica de etapa comercial de propiedad privada comprometida con construir liderazgo en productos tópicos para enfermedades autoinmunes e inflamatorias crónicas. Nuestro objetivo es desarrollar y avanzar en las terapias best-in-class o first-in class mediante la comprensión de la fisiopatología y la investigación de compuestos novedosos. Nuestro objetivo final es minimizar la carga de enfermedad para los pacientes abordando las necesidades no satisfechas. Con la tecnología PAD™, estamos introduciendo un nuevo estándar de experiencia de tratamiento tópico para el beneficio de pacientes, médicos, contribuyentes y sociedades. Nuestra innovadora línea de productos está compuesta por fármacos candidatos dentro del prurito urémico, liquen escleroso, sequedad ocular por síndrome de Sjögren, rosácea ocular y dermatitis atópica.

Para obtener información adicional sobre MC2 Therapeutics Group, visite www.mc2therapeutics.com

Contacto con medios:

Tinkle
Pilar Colomer
pcolomer@tinkle.es
Tlf.: (+34) 93 545 12 51

Contacto de Comunicación Corporativa, medios e inversores

MC2 Therapeutics
Susanne Andersen Fitch
saf@mc2therapeutics.com
Tlf.: (+45) 3131 5119

Contacto relaciones con el inversor

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Tlf.: (+34) 93 291 3087

Contacto Comunicación Corporativa:

Almirall
Ester Riu
ester.riu@almirall.com
Tlf.: (+34) 671 580 438

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable. Si desea darse de baja de cualquier Comunicación Corporativa de Almirall haga [clic](#).

¹ Chandran, V., and S.P. Raychaudhuri. 2010. 'Geoepidemiology and environmental factors of psoriasis and psoriatic arthritis', *J. Autoimmune*, 34: J314-J21

² Schafer, T. 2006. 'Epidemiology of psoriasis. Review and the German perspective', *Dermatology*, 212: 327-37

³ WHO Global report on Psoriasis 2016